



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:07

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 18 de Noviembre de 2004.

NOTICIAS DE RADIO

Radio: Ya

Programa: Contacto 600

Conduce: Denis Shwarts

+Octavio Sevilla, periodista, informó que un grupo de médicos de diferentes departamentos se tomaron la Asamblea Nacional, demandando que se les mejore el salario y que se apruebe la Ley de Colegiación Médica, que es la que permitirá regular el ejercicio de la medicina en la nación.

Radio: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitado: Andrés Lara

Tema: Problemática del sector transporte

+Lara dijo que los transportistas están ante un gobierno tortuga, un tortuguismo burocrático del gobierno, ya que hasta la fecha el gobierno no tiene los mecanismos, ni las normas establecidas para la entrega del subsidio del combustible por los 30 millones de córdobas. Esto hace que todos los sistemas del transporte estén preocupados en aumentarle la tarifa, porque el gobierno no ha tenido la agilidad, el profesionalismo y la eficiencia necesaria para poner éste acuerdo de la Asamblea Nacional en práctica.

Radio: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitado: Alejandro Terán (Presidente de la Cámara de Comercio)

Tema: Situación habitacional del país

+Terán manifestó que en la actualidad existe un déficit habitacional de más de medio millón de viviendas, de las cuales más de 300 mil corresponden a la clase menos privilegiada de este país y es donde se le está dando la menor solución al déficit habitacional. En relación al resultado de las elecciones municipales, Terán señaló que si la población no voto, significa que existe una apatía generalizada sobre la forma de hacer política tradicionalmente en Nicaragua y significa que ninguno de los partidos políticos están dando solución, por estar exclusivamente preocupados de cómo perpetuarse en el poder.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:07

PAG - 2 -

Radio: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo Gonzalez

Invitado: Lic. Ramiro Sacasa / Superintendente de Pensiones

Tema: Las alternativas para los pensionados y asegurados a nivel nacional

+Sacasa aseguró que se presentará una nueva propuesta concreta de reforma a la seguridad social, que incide en proponer cambios integrales a toda la seguridad social. Sacasa agregó que su preocupación fundamental, es buscar soluciones mediante una inyección de parte de Hacienda, que conlleve a una planeación de los recursos para cuando lleguemos a los 10- 15 años y existan los recursos para cubrir el retiro de éstos trabajadores, que han pagado de su salario un proyecto de retiro, en donde el gobierno ha actuado irresponsablemente, ya que no se han acumulado las reservas necesarias.

NOTICIAS DE TV

+Cuatro asaltantes robaron a la administradora de beca de la UNI- RUPAP la cantidad de 90 mil córdobas la mañana de hoy en momentos que se trasladaban del BAMPRO de Portezuelo al recinto. **(Canal 2- TV Noticias)**

+El Presidente de la República, Enrique Bolaños se presentó a la Corte Suprema de Justicia para presentar el escrito de apersonamiento. **(Canal 100 % / Canal 8 – Noticiero Independiente / Telediario 10)**

+El Juez David Rojas en relación a la resolución de la Contraloría dijo que le toca al tribunal de apelaciones de Managua, resolver el recurso que interpusiera la defensa en su momento, ante la sentencia que dictara la Dra. Juana Méndez. Ahí se dejó claro de que existe responsabilidad penal y se demostró el cuerpo del delito. **(Canal 12 – Noticias 12 – Canal 100 %)**

+El ministro de Transporte, Pedro Solórzano dijo que los pactistas no tienen vergüenza, ya que el pacto anda desnudo en las calles con los arreglos que están haciendo. Mencionó que es la primera vez que trabaja en un gobierno y que si los diputados lo sacan, de hambre no se va a morir. Así mismo pidió a los parlamentarios respetar al Presidente y dejarlo gobernar tranquilo. **(Canal 100 %)**

+El diputado del FSLN, Gustavo Porras dijo que muchos centros y unidades decidieron comenzar las protestas desde el día de hoy, el día de mañana seguramente estas protestas van a estar al 100%, sin embargo, garantizan la atención de emergencia. Las protestas llegarán hasta el 15 de diciembre, que es cuando nosotros esperamos que ya esté aprobado el presupuesto. **(Canal 10)**

+El Procurador General de la República, Alberto Novoa dijo que la CSJ va a fallar si tenía facultad o no tenía facultad la Contraloría para pedir la destitución del Presidente Bolaños, no va a fallar sobre delitos electorales, porque delitos electorales es un juicio político.

+La Asesora legal de la Presidencia, Fabiola Macías informó que el Tribunal de Apelaciones aceptó ayer el recurso de amparo del Presidente de la República, debido a que la Contraloría había emitido una resolución donde ordenaba la destitución del Presidente de la República. El Tribunal de Apelaciones lo acepta y ordena que se siga tramitando el amparo y que sigan las diligencias en la CSJ, le otorgó tres días al Presidente para que se personara, que fue exactamente lo que hizo el Presidente el día de hoy en la CSJ. **(Canal 12 – Noticias 12 / Telediario 10 / Canal 8 – Noticiero Independiente)**